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Requerimento 
 

Considerando que a Estrada Regional que liga a Vila de São Sebastião ao 
Porto Martins, desde a Casa do Povo da Vila até à estrada do Visconde, apresenta, 
em alguns troços, acentuados declives em relação às bermas do lado Nascente; 

 
Considerando que aquela via serve níveis de tráfego bastantes significativos 

e que qualquer acidente, que corresponda a saída de estrada nos referidos troços, 
implica uma enorme perigosidade;  

 
Considerando que no Plano Regional de Médio Prazo 2001/2004, no 

capítulo consagrado a estratégia e objectivos, está referido que a melhoria da 
operacionalidade dos sistemas de transportes rodoviários, através da intervenção 
na rede regional de estradas, em função do crescimento potencial do tráfego, da 
dinamização da prevenção rodoviária e da diminuição da sinistralidade serão 
áreas privilegiadas de intervenção; 

 
Considerando que no citado Plano elegeu-se como principal linha de 

orientação estratégica para o sector dos transportes terrestres o reforço da 
qualidade e da segurança dos equipamentos colectivos e assumiu-se que o objectivo 
orientador consiste em aumentar a eficácia global do sistema rodoviário regional 
por forma a melhorar o grau de satisfação dos utentes; 

 
 Considerando ainda que entre as diversas medidas previstas no Plano 

avultam a reabilitação das vias existentes e a redução da sinistralidade, mediante a 
colocação de sinalização adequada e dinamização da Prevenção Rodoviária 
Açoriana. 
 
 
 
 
 
 



 

Ao abrigo das disposições estatutárias e regimentais venho requerer a vossa 
excelência que seja solicitada ao Governo Regional informação urgente sobre: 

 
1- Reconhece ou não o Governo Regional que, na descida da Estrada Regional 

entre a Casa do Povo da Vila de São Sebastião e a Estrada do Visconde no 
Porto Martins, existem, em alguns troços, acentuados e perigosos declives 
em relação às bermas do lado Nascente? 

 
2- Está ou não o Governo Regional sensibilizado para a urgência em serem 

colocados nesses troços de estrada separadores laterais, que respeitem as 
regras básicas de segurança? 

 
3- Em caso afirmativo está o Governo Regional preparado tecnicamente para 

colocar guardas de segurança que também contemplem eficazmente as 
perspectivas da segurança dos veículos de duas rodas, nomeadamente 
motociclos e ciclomotores?  

 
4- Pensa o Governo Regional realizar estas indispensáveis e urgentes medidas 

de segurança daquela via rodoviária ainda antes do aumento do fluxo de 
viaturas que ocorre no período do Verão? 

      
 
 
 

 
 

 
O Deputado Regional 

 
 

             
               Alvarino  Pinheiro 
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